

Expansión

Miércoles 24 de septiembre de 2025 | 2€ | Año XXXIX | nº 11.930 | Segunda Edición

www.expansion.com

MAÑANA



QUIÉN ES QUIÉN
SUPLEMENTO, GRATIS

HOY ESPECIAL

RÁNKING DE FORMACIÓN ONLINE

Expansión

FISCAL

Cuatro riesgos fiscales para los autónomos

Economía Sostenible

Así cumplen las empresas en España los ODS

El Gobierno mejorará la pensión a los jubilados que vuelvan a trabajar P38/EDITORIAL

Barceló prevé un cambio del ciclo turístico P2 y 6

La OCDE reafirma el empuje de España, con Alemania y Francia estancadas P39

OpenAI: pactos con Oracle, Nvidia y Broadcom por 347.000 millones P12 y 32

INVERSOR BlackRock espera más subidas del Ibex pese al rally P30

ESTE FIN DE SEMANA

CURSO DE FINANZAS PERSONALES

Sabadell lleva la batalla con BBVA a la segunda opa

Dice a sus accionistas que aceptar la primera opa de BBVA entraña riesgos

Los directivos de Sabadell defienden la tesis de que la mejora del 10% en el precio de la opa lanzada por BBVA se queda corta e infravalora el banco. Aconsejan, por tanto, a los accionistas de Sabadell que se esperen a una segunda opa porque, según ellos, sería a un precio muy superior. Pero si BBVA no alcanza en su primera opa al menos el 30% del capital de Sabadell, el banco presidido por Carlos Torres declararía nula la operación. **P25 a 27**

La prima positiva de la opa cae ligeramente y se sitúa en el 2,62%



BBVA gana potencia para pagar dividendos al no abonar nada de efectivo en la opa

La posible lucha por el control del consejo de Sabadell supone un riesgo para el negocio

Carlos Torres y Josep Oliu, presidentes de BBVA y Sabadell.

Escribano ficha a Santander para la fusión con Indra

Revisa al alza su plan estratégico y prevé facturar 470 millones este año **P3/LA LLAVE**



Marc Murtra.

Murtra apuesta por fusiones, ciberseguridad y simplificar la estructura

Los títulos de Telefónica caen un 2,67% en dos días por las dudas sobre su futura política de dividendos **P10/LA LLAVE**

Iberdrola, Endesa y Repsol desatan el primer pleito masivo del apagón

P4



Miguel Ángel Gil Marín, consejero delegado del Atlético de Madrid.

EXPANSIÓN & MARCA BUSINESS SPORT FORUM

Gil Marín: "El Atlético está abierto a la entrada de capital para funcionar mejor"

El gran evento del deporte, la inversión y los negocios **P15 a 24**



Javier Tebas, presidente de LaLiga.



Rafael Louzán, presidente de la Real Federación Española de Fútbol.



Alberto Tomé, director general de Deportes de la Comunidad de Madrid.

DIRECTIVOS

Tiempo de spas

TENDENCIAS El otoño es la temporada alta de los templos dedicados al bienestar.

Emelia Viaña. Madrid

Este año, el otoño ha entrado de sopetón. La caída de las temperaturas nos ha obligado a cambiar de un día para otro las sandalias por los zapatos cerrados y los pantalones cortos por los largos. También, la playa y la piscina al aire libre por un spa. Pero, ¿cuáles son los más demandados? Según los World Spa Awards, el mejor del mundo dentro de un resort es el de Mandarin Oriental, Costa Navarino (Grecia), un espacio con una piscina de 25 metros y una oferta de tratamientos única. También, retiros a lo largo del año centrados en el yoga, el *mindfulness* o el *fitness*.

Si está pensando en reservar en este establecimiento tenga en cuenta que el otoño es temporada alta para los balnearios y los hoteles que destacan por su centro de bienestar. El número de dichos espacios dentro de los establecimientos, especialmente de los más exclusivos, está creciendo a un ritmo del 20% anual debido al interés que muestran los huéspedes por huir de la monotonía y sumergirse en una piscina de contrastes o adentrarse en un jacuzzi. El sector del bienestar está generando ya en España más de 2.500 millones de euros y todos los expertos aseguran que seguirá creciendo en los próximos años.

Apunte otra dirección imprescindible: Chenot Espace en One&Only Portonovi (Montenegro), que fue elegido el mejor del mundo en un hotel. Basado en el famoso Método Chenot, propone programas personalizados, que incluyen menús saludables, programas de acondicionamiento físico, tratamientos faciales y corporales pioneros o actividades destinadas a aliviar el estrés. Y es que ésta es la palabra que más se repite entre los usuarios de los spas, y hacer coincidir una visita a los mejores con una escapada se ha convertido en tendencia.



ARMONÍA ENTRE CUERPO Y MENTE

Todos los días, el spa del Mandarin Oriental, Costa Navarino (Grecia), elegido mejor del mundo dentro de un resort en los últimos World Spa Awards, programa dos sesiones de 'fitness' al aire libre. Los participantes hacen estiramientos y respiraciones profundas mientras disfrutan de las vistas que ofrece el exclusivo establecimiento. El espacio dispone de una piscina de 25 metros, sauna de olivos, baños de vapor y tratamientos diseñados para restaurar la armonía entre la mente, el cuerpo y el alma. Además, el spa de Mandarin Oriental Ritz, Madrid, de la mano de The Beauty Concept, ha sido elegido también el mejor de España ubicado en un hotel.

EL MEJOR ESPACIO PARA CELEBRACIONES

El spa de The Ritz-Carlton, Hong Kong (China) destacó en los World Spa Awards por disponer del mejor servicio. Ofrece una colección de masajes exclusivos y una nueva línea de tratamientos faciales relajantes que combinan ingredientes occidentales y asiáticos. Entre sus propuestas, una para celebrar el cumpleaños y disfrutar de un masaje corporal de 90 minutos, una comida ligera y acceso a la piscina y al gimnasio más altos del mundo. Además, el espacio de bienestar de The Ritz-Carlton Maldivas, Islas Fari, fue elegido el mejor spa privado en una isla del mundo.



PARA DESCONECTAR



Casa Pinillos, del Museo de Cádiz, repasa la historia romana de la ciudad.

EXPOSICIÓN

El Museo de Cádiz recorre mil años de cultura romana con cuatrocientas piezas de sus fondos en la muestra *Urbs Ivliá Gaditana. Desempolvando su pasado*. A través de esculturas, elementos arquitectónicos, pinturas, cerámica o monedas (el 80% nunca exhibidas) repasa el periodo de pervivencia de la cultura romana en la ciudad, desde finales del siglo III a. C.

LIBRO

Después de cumplir dos años de condena en prisión, Koji llega a Nishi-Izu donde le espera la bella y enigmática Yuko Kusakado. Así comienza *El tumulto de las bestias* (Alianza), de Yukio Mishima, uno de los escritores japoneses más importantes del siglo XX. "Una historia cautivadora de amor y violencia", según *The Washington Post*, que se publicó en 1961 y aún no había sido traducida al castellano.

MÚSICA

El ensemble Jupiter, dirigido por Thomas Dunford, inaugura el 4 de octubre el ciclo *Universo Barroco* del Centro Nacional de Difusión Musical con *Theodora* de Haendel. Un oratorio sublime que podrá escucharse en el Auditorio Nacional de Madrid y que reunirá a destacadas voces, como Lea Desandre, Avery Amereau y Hugh Cutting, en una cita imprescindible para los amantes de la música barroca.



Thomas Dunford.



LA ESENCIA DE UN LUGAR ÚNICO

Piscina climatizada con chimenea, sauna, un maravilloso porche con hamacas y vistas maravillosas al Pla mallorquín, entre las montañas de la Serra de Tramuntana y la Serra de Llevant. Así es el spa de Finca Serena, de la cadena Único Hotels, elegido como el mejor en un resort español. Las marcas Natura Bissé –la mejor del mundo en los World Spa Awards– y Comfort Zone completan la propuesta.



UNA PROPUESTA DE ALTOS VUELOS

Etihad Airways Be Relax Spa fue elegido en los World Spa Awards el mejor ofrecido por una línea aérea. Está en la Terminal A del Aeropuerto Internacional de Abu Dhabi y ofrece tratamientos de belleza, cortes de pelo o masajes –el de cuello es ideal para vuelos largos–. Marcas como Valmont o Philip Martin's garantizan la calidad de una propuesta difícil de encontrar en un aeródromo.